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她依然还是梁小姐

刘著10月开唱
据悉，刘著的演唱会将于10月在成都省体育馆举行。刘著说：“从我走上舞台的那一刻开始，我就梦想着

要开演唱会、出专辑，当我真正开始准备演唱会时，才发现，天啊，开一次演唱会，就要脱胎换骨一次啊！”

可怜梁洛施者，慎之

梁洛施在《云水谣》里有一句台词：全

世界都是势利眼的女人和小心眼的男人，

结什么婚。真不幸，她爱上一个这么有钱

的男人，难免就要被戴上势利眼的帽子；

更不幸，这个男人是这样一个畏惧父权的

人，难免被戴上“小心眼”的帽子。刚刚

好，他们的婚还没有结成。

李嘉诚有钱，可惜心里容不下一个给

他添了3个孙子的女人；李泽楷无能，不能

给一个爱自己的女人名分；梁洛施可怜，

非得用这样的不正常方式来博得什么

吗？亦或是，李嘉诚傲慢、对娱乐圈的女

子有偏见，若是一个出身背景良好的普通

女孩，哪怕姿色平平，这门婚事，恐怕早也

办了；李泽楷孝顺，一直在寻求家族脸面

跟自身感情的平衡点；梁洛施自在，因为

“一纸婚书不是她的追求”，但她有没有自

问过，放弃自己的演艺生涯、生3个孩子，

是不是都是出自对李泽楷一人的爱，而

非掺杂丝毫的豪门梦。人往往越得不到

什么，越最想得到什么，那句“婚书不是

追求”，是不是只是因为吃不到葡萄呢？

又有人说梁洛施分明是聪明的，年纪

轻轻就博得一辈子衣食无忧，说她好命，

有手腕，有所付出有所得……可或

许这跟人的天分无关，她今天的

所得只是禀性所至，因为她是那

样的人，又有什么办法。

又或是，以上的推断都不

对，我先打自己一个嘴巴，此类

事件给人的也无非是八卦，是谈

资。至于说谁谁谁怎样的话，一

不小心，就会沦落成可笑的论

断。周迅在《明明》里说，为了

自己想得到的，可以不顾一

切。我所喜欢的人是，知

道自己想要的生活，并为

此而不懈努力，只要不是

不择手段，又有什么不可

以，不管你想嫁入豪门

还是想当奥斯卡最佳女

主角。如果一个人因追

逐金钱，就遭到公众嘲

笑，那是极不正常的。

罗素好像说

过，嘲笑金钱者，

远之。所以可怜梁

洛施者，慎之。

娱玄机
星报讯（记者 吴笑文） 蔡卓妍阿Sa积劳成

疾再引娱乐圈明星“过劳”话题，甚至有“阿Sa暂别

娱乐圈”的消息传出。昨日，记者通过由她主演的

电影《翡翠明珠》片方获悉，阿Sa并未就此称病隐

退，而是在短暂休息后将继续踏上事业征途，首站

是为8月中旬上映的电影《翡翠明珠》各地宣传。

直到日前昏倒住院，“劳模”阿Sa自己通过微

博表示，出现这种状况，是这段时间生病太多，“这

阵子一直在生病，一直在吃药，药太多胃不能承受

了。”昨日阿Sa的所属公司英皇相关负责人告诉记

者，“目前阿Sa的病情已经好转，现在正在家休养，

人的精神已经开始恢复，要感谢所有关心阿Sa病

情的媒体和影迷歌迷。”

昨日，阿Sa方面也对“阿Sa隐退娱乐圈”的消

息予以否认。阿Sa经纪人霍汶希表示，阿Sa在家

昏倒，全因“精神紧张加上压力大又不够睡眠”，但

经医院检查，当天下午就已出院，只要多注意调理

就行，并没有“隐退”的地步，实际情况是敬业的阿

Sa马上就要投入工作，还将准备电影《翡翠明珠》

的各种宣传，完成此前允诺的各项工作，“相信她会

坚持带病上阵，不想有关方面有任何损失。”

梁洛施继去年为男友李

泽楷诞下长治后，上月又来个双

喜临门，再为男友诞下双胞胎。外间

有传梁洛施将于下月嫁入李家，但为李家

两年抱三的她，原来未因此次生子而荣升李

太太，前天她打破缄默透过发言人说：“现在是

梁小姐身份。”

梁洛施上月底在美国三藩市为李泽楷产下

双胞胎后，目前仍在美国坐月子。生完第二胎后

一直保持缄默的梁洛施，发言人卢觅雪对下月结婚

的传闻作出回应：“梁洛施多谢大家关心，私人

事情不回应。”梁洛施现在是否是李太太身份？

卢觅雪说：“不是，现在依然是梁小姐身份。”那

她近日生活如何？卢觅雪说：“近期很好。”

据梁洛施身边好友透露，梁洛施目前仍

在美国坐月子，暂未有回港计划。至于结婚

一事，好友说：“这个阶段没计划，梁洛施

不在乎一纸婚书，觉得两个人在一起开

心就足够了。现在梁洛施生了三个儿

子，李家上上下下都好高兴。其实这

两、三年都有好多人想找梁洛施拍

戏，但现在梁洛施要照顾三个

小朋友，不会考虑。”

前天上午，郭晶晶在古城西安参加某

代言活动，活动结束后，郭晶晶接受了记

者简短的采访。

“晶刚恋”一直被很多人关注，而她什

么时候结婚更是大家在不断揣测的问题，

面对婚姻郭晶晶说：“我非常希望自己

拥有一个美满幸福的婚姻和家庭，很

想把自己的家打造出一种很舒服，

像水一样的感觉。

因为我本身非常向

往水一样的、恬静

如水的生活，但是

目前我还没有结婚的

打算。”

随着郭晶晶越来越多的广

告代言，很多人都在猜想她是不是会

像田亮、刘璇等体育明星一样进军娱

乐圈，对于这种猜想，郭晶晶告诉记

者：“虽然我不知道自己的运动生涯会

持续到什么时候，这个也不能由我来

决定，但是我没想过隐退，更没想过要

进入娱乐圈。目前我一直在休息，今后

的生活还是一步步走吧。”

她也还是郭小姐
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